L'Ile de Monserrat et le département français de la Guadeloupe adhèrent à l'Association des États de la Caraibe



Port d'Espagne, 17 avril (RHC-PL)- L'Ile de Monserrat, territoire britannique d'outre mer et celle de la Guadeloupe, département français d'outre -mer viennent d'adhérer à l'AEC, l'Association des États de la Caraïbe.

La cérémonie officielle d'entrée aura lieu lors du sixième Sommet des chefs d'État et de Gouvernement de l'entité qui est prévue le 30 avril prochain dans la ville mexicaine de Mérida.

Le secrétaire général de l'AEC, Alfonso Múnera, a déclaré que ce fait symbolise une nouvelle ère d'intégration politique de ces pays dans l'environnement naturel et géographique de la Caraïbe.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/20755-lile-de-monserrat-et-le-departement-francais-de-la-guadeloupe-adherent-a-lassociation-des-etats-de-la-caraibe}$



Radio Habana Cuba